



# 学校便り

平成22年 6月 1日  
広島市立広瀬小学校  
校長 中田 浩志

## 応援ありがとうございました

運動会では、暑い中、たくさんの方々にご来校いただき、ありがとうございました。子どもたちが、自分たちで決めた運動会のテーマ「広瀬魂、見せたるけん」のように、子どもたちの広瀬魂を見ていただけましたでしょうか。各学年とも力を出し切り演技をしていました。特に高学年の子どもたちは、運動会を盛り上げるため、係の活動がんばりました。この達成感が自信となり、これからの学習活動に生きてくれたらと期待しています。

## 5・6年「英語科」「言語数理運用科」始まる

5・6年の「英語科」「言語数理運用科」が本格的に始まりました。

「英語科」では、週1時間の授業の他に、火曜日・水曜日・金曜日のいきいきタイムも英語の時間(主に単語の習得)に充てています。これまでに、5年生は「クイズをしよう!」動物の名前、果物の名前、電話番号の学習を、6年生は「英語の世界へようこそ」あいさつのことば、出身地、私の好きなものを学習しました。教室からはいつも、子どもたちの楽しそうな声が聞こえてきています。

各教科で学んだことを活用することによって、思考力・判断力・表現力を向上させることをねらいとしている「言語数理運用科」も週1回の授業を行っています。5年生は「標識の秘密を探ろう」、6年生は「100円パーキングの秘密」「マナーを守って電子メールを利用しよう」を学習したところです。

どちらの教科も始まったばかりですが、子どもたちは意欲的に取り組んでいます。

## 授業を参観した感想をお寄せください

今月22日(火)1・2年生、25日(金)3・4年生、29日(火)5・6年生と参観懇談を予定しております。参観授業では、黒板に提示した「めあて」や「まとめ」を使って、子どもに、この授業で達成してほしい目標を意識させた授業を行っています。授業を観られた感想を担任へお寄せください。どのようなことでもかまいません。昨年度は、保護者のみなさまの感想を子どもたちに読み聞かせ、子どもたちの学習意欲を高めることに効果があり、とてもうれしかったことを記憶しています。アンケート用紙を教室に準備していますので、どうぞよろしくお願いいたします。

## 大きく育て、しあわせのヒマワリ

2年生の子どもたちが、「しあわせのヒマワリ」を育てています。この栽培活動は、平成17年11月22日に発生した当時小学1年生だった木下あいりさんの悲しい事件を忘れず、子どもたちが命の大切さを考え続けていくためのものです。運動場東側の2年生の学年園で育てています。大切に育てていきたいと考えています。



「自分大好き! 友だち大好き! 学校大好き! 広瀬っ子!」